



TheoPrax-Preis für Dachsberger Schülerinnen



Nora Heindl, Tips Redaktion, 29.10.2019 11:45 Uhr

<https://www.tips.at/nachrichten/eferding/land-leute/486456-theoprax-preis-fuer-dachsberger-schuelerinnen>



PRAMBACHKIRCHEN. Schülerinnen des Gymnasiums Dachsberg kreierten eine neue Geschmacksrichtung für einen Studysqueezer und wurden dafür mit dem TheoPrax-Preis ausgezeichnet.

Bei TheoPrax arbeiten Schülerteams reale Problemstellungen von Unternehmen ab. So wurden seit dem Start des Projekts vor vier Jahren in Oberösterreich rund 120 TheoPrax-Projekte, im Auftrag von mehr als 80 Unternehmen, erfolgreich umgesetzt.

Das Gymnasium Dachsberg bietet in der sechsten und siebten Klasse die Möglichkeit, TheoPrax als Wahlpflichtgegenstand zu wählen. Zuletzt bekamen die Schülerinnen Anna Aigner, Larissa Furthmayr, Marlene Mühlböck, Isabel Peham und Selina Rathmayr ein Projekt vom Campus Eferding zugeteilt. Die Aufgabe: Sich mit regionalen Fair-Trade-Produkten auseinanderzusetzen und ein neues Produkt zu kreieren.

Nach zahlreichen Vorschlägen, die von Sportbeuteln bis hin zu Müsliriegel reichten, fiel die Entscheidung, gemeinsam mit der Firma efko einen Studysqueezer zu entwickeln. Die Schülerinnen bekamen die Möglichkeit, ins Machland zu fahren und dort verschiedene Fruchtmus zu mischen, um die perfekte Zusammensetzung zu finden. Danach wurden rund 500 Probestücke mit selbst designten Etiketten produziert und an einigen Schulen im Bezirk Eferding und beim Campus Brunch verkostet. Parallel dazu wurde von den Testpersonen ein Fragebogen ausgefüllt. Das Ergebnis war sehr positiv und das Projekt damit erfolgreich abgeschlossen.